

07.09.2005

**Pressemitteilung**

**Gewerkschaftliche Infostände in Dessau zum bundesweiten  
Aktionstag am 5. September**

Der DGB, die IG Metall und die Projektinitiativen „WIR MIT EUCH“ e.V. beteiligen sich am 5.9. in Dessau mit Infoständen an der Friedensglocke am bundesweiten Aktionstag gegen Sozialabbau. In der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr werden Gewerkschafter ihre Forderungen für einen Richtungswechsel in der Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik vorstellen.

Michael Kleber, DGB-Regionsvorsitzender, sagte: „Bei der Wahl am 18. September geht es darum, die Kräfte im Parlament zu stärken, die die Interessen der Arbeitssuchenden und ArbeitnehmerInnen vertreten. Darüber hinaus wollen wir alle Menschen ermutigen, sich auch nach den Wahlen für eine sozial gerechte und solidarische Gesellschaft zu engagieren.“

Klaus Zimmermann vom DGB-Landesverband und WIR MIT EUCH ergänzte: „Wir fordern Arbeitsplätze und „gutes Geld für gute Arbeit“ statt Lohndumping und Niedriglöhne. Das ALG II muss erhöht werden, um die Betroffenen vor Armut und Ausgrenzung zu schützen.“